
Q  

不
登
校
の
児
童
生
徒
が
増
え
続
け

て
い
る
が
、
こ
の
よ
う
な
子
ど
も
た
ち

に
対
し
て
、
学
校
及
び
教
育
委
員
会
は

ど
の
よ
う
な
働
き
か
け
を
し
て
い
る
の

か
。

A  

文
部
科
学
省
実
施
の
令
和
５
年
度

調
査
に
よ
る
と
、
全
国
の
小
中
学
校
の

不
登
校
児
童
生
徒
数
は
、
約
34
万
６
千

人
で
、
11
年
連
続
で
増
加
し
、
過
去
最

多
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。
ま
た
、
当
町

に
お
け
る
令
和
５
年
度
不
登
校
児
童
生

徒
数
は
、
小
学
校
で
27
人
、
中
学
校
で

36
人
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

　

不
登
校
支
援
に
あ
た
っ
て
は
、
本
人

お
よ
び
そ
の
保
護
者
の
意
思
を
十
分
に

尊
重
し
て
行
う
必
要
が
あ
る
と
考
え
て

お
り
、
欠
席
が
続
い
た
り
、
本
人
や
保

Q  

不
登
校
の
児
童
生
徒
の
う
ち
、
半

数
以
上
は
フ
レ
ン
ド
ス
ク
ー
ル
を
利

用
し
て
い
な
い
こ
と
か
ら
、
社
会
的
つ

な
が
り
を
断
た
れ
、
「
居
場
所
が
な
い

議
席
３
番

枝　

史
子　

議
員

不
登
校
の
児
童
生
徒
に
対
す
る

町
の
対
応
に
つ
い
て

〇
坂
東
市
外
２
か
町
公
平
委
員
会
の
選

任
に
つ
き
議
会
の
同
意
を
求
め
ら
れ
、

全
会
一
致
で
即
日
同
意
さ
れ
ま
し
た
。

【
再
任
】

　
住
所 

坂
東
市
沓
掛

　
氏
名 

木
村 

和
之
　
氏

〇
令
和
６
年
10
月
15
日
付
、
佐
怒
賀
康

輔
議
員
か
ら
辞
職
願
が
提
出
さ
れ
、
地

方
自
治
法
第
１
２
６
条
但
し
書
の
規
定

に
基
づ
き
、
議
長
が
10
月
18
日
に
議
員

辞
職
を
許
可
し
ま
し
た
。

　
こ
れ
に
よ
り
、
当
町
議
会
は
現
員
数

11
名
と
な
り
ま
し
た
。

〇
教
育
福
祉
常
任
委
員
会
副
委
員
長
の

空
席
が
生
じ
ま
し
た
の
で
、
木
村
信
一

議
員
が
副
委
員
長
に
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

人 

事 

案 

件

議
員
の
辞
職

教
育
福
祉
常
任
委
員
会

副
委
員
長
の
互
選

一 般 質 問一 般 質 問

護
者
か
ら
相
談
が
あ
っ
た
場
合
、
速
や

か
に
面
接
を
実
施
し
て
お
り
ま
す
。

　

不
登
校
の
要
因
は
様
々
で
あ
り
、
県

の
調
査
で
は
「
や
る
気
が
出
な
い
」
、

「
不
安
・
抑
う
つ
」
、
「
生
活
リ
ズ
ム

の
不
調
」
な
ど
が
主
な
理
由
で
す
が
、

本
人
で
も
わ
か
ら
な
い
こ
と
も
あ
り
、

原
因
を
特
定
す
る
こ
と
は
難
し
い
状
況

で
あ
り
ま
す
。
そ
の
中
で
、
教
室
へ
入

る
こ
と
が
で
き
な
い
児
童
生
徒
に
は
、

放
課
後
登
校
や
別
室
登
校
と
い
っ
た
学

習
環
境
も
整
え
て
い
ま
す
。
ま
た
、
登

校
で
き
な
い
児
童
生
徒
に
は
、
教
室
と

自
宅
を
オ
ン
ラ
イ
ン
で
つ
な
ぎ
授
業
を

受
け
ら
れ
る
よ
う
、
町
教
育
支
援
セ
ン

タ
ー
（
フ
レ
ン
ド
ス
ク
ー
ル
）
を
活
用

し
た
学
習
支
援
等
を
紹
介
し
た
り
、
児

童
生
徒
が
学
習
で
き
る
場
と
つ
な
が
る

よ
う
に
努
め
て
お
り
ま
す
。

　

今
後
も
、
不
登
校
児
童
生
徒
や
そ
の

保
護
者
の
意
思
を
十
分
に
尊
重
す
る
と

と
も
に
、
学
校
が
児
童
生
徒
に
と
っ
て

安
心
・
安
全
な
居
場
所
と
な
る
よ
う
努

め
て
ま
い
り
ま
す
。

１　議席３番　枝 　史子　議員
(1) 不登校児童生徒に対する町の対応について

２　議席４番　鈴木　英明　議員
(1) ＡＩオンデマンド交通について
(2) 防災アプリについて

３　議席10番　田山　文雄　議員
(1) 軟骨伝導イヤホンの導入について
(2) 高齢者支援の取り組みについて

３人の議員が登壇しました
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